



¡Jean-François Pignon *en gira* por España!

El creador de los espectáculos ecuestres basados en la doma en libertad, el francés Jean-François Pignon, estará *en gira* por las principales ciudades españolas para mostrar las bases de su método y su nuevo espectáculo.

Jean François Pignon protagonizó con su primera yegua, Gazelle, el primer espectáculo de doma en libertad durante el festival "Cheval Passion" de Avignon (1991). Nunca visto antes, le supuso un gran éxito y le abrió las puertas de los principales escenarios ecuestres del mundo: Equitana, Verona, Paris,... ¡y muchos más! Desde entonces son muchos los que siguen sus pasos y tratan de emularle, pero él sigue siendo el "original".

Este año vuelve a nuestro país, en una pequeña gira que pasará por Girona, Barcelona, Madrid y Valencia, para mostrar su método basado en la complicidad entre hombre y caballo. Por espacio de aproximadamente 2 horas, Jean François Pignon desgranará la esencia de su método de doma en libertad, a la vez que nos mostrará los números estelares de sus espectáculos. Este formato de proximidad constituye una ocasión única e irrepetible para confraternizar con uno de los grandes maestros de la doma en libertad.

Las fechas y ciudades.

- ✓ 26 de septiembre (viernes): C.A.V.A. – Sant Martí Vell (Girona) – 18:00h
- ✓ 27 de septiembre (sábado): Open Sports Club – Barcelona – 18:00h
- ✓ 28 de septiembre (domingo): Club Nueva Cartuja – Madrid – 18:00h
- ✓ 29 de septiembre (lunes): C.E.S. – Valencia – 18:00h

Para ampliar la información.

Estaremos encantados de atender todas vuestras solicitudes de información y peticiones de acreditación.

Carles López – horseandnature@gmail.com – 0034 634 530 664